

05/02/2015

Quand le spectacle s'invite en classe



En marge des spectacles qu'ils ont donnés à l'Entrepôt mercredi 4 février après-midi et soir, dans le cadre d'Accords à corps, la chorégraphe Laure Terrier et son complice Benoît Cancoïn de la Compagnie Jeanne Simone, ont partagé un moment de créativité sonore et d'expression corporelle avec deux classes de CP de l'école du centre (classe de Mme Jeannot) et de la Luzerne (classe de Mme Jantet), lundi 2 février. Pour les artistes, le but était d'abord l'appropriation du lieu et de l'espace scolaire puis de l'habiter en le faisant vivre par la danse et toute une palette de sonorités inattendues, n'hésitant pas à détourner les objets de l'usage auquel les élèves sont familiers. Les enfants, d'abord déconcertés cherchaient dans le regard de leur maîtresse un signe d'approbation ou la confirmation de leurs sentiments de plaisir et de drôlerie. Mais c'est rapidement l'adhésion au spectacle qui l'emporte surtout lorsqu'ils peuvent être amenés à y contribuer. Les représentations se sont terminées par une discussion entre les artistes et les enfants, ce qui permit à ceux-ci d'exprimer leur ressenti avec leurs mots.



11:57 Pub